
１. be 動詞(１年 Unit１&２) 

単語をなぞって書き、意味を覚えましょう。 英語のルールをしっかり理解し、適切な英文を作りましょう。 

I ｱｱｱｱｲ 私は 

we ｳｳｳｳｲ 私達は 

you ﾕﾕﾕﾕｰ あなたは 

be 動詞とは、am、is、are のことです。 

be 動詞は「です」や「います」という意味です。 

I には am、単数には is、複数や you には are がつきます。 

例）She is Becky. 彼女はベッキーです。 

例）He is from Canada. 彼はカナダ出身です。 

例）You are in Canada. あなたはカナダにいます。 

he ﾋﾋﾋﾋｰ 彼は ① 私はケンです。 → ( I )( am ) Ken. 

she ｼｼｼｼｰ 彼女は ② 私達は東京出身です。 → ( We )( are ) from Tokyo. 

this ｽｽｽｽﾞ゙゙゙ｨｨｨｨｽ これは ③ 彼女はあなたの教室にいます。 → ( She )( is ) in your classroom. 

that ｻｻｻｻﾞ゙゙゙ｯﾄ あれは ④ あなたは私の友達です。 → ( You )( are ) my friend. 

it ｲｲｲｲｯﾄ それは ⑤ これは私達の教室です。 → ( This )( is ) our classroom. 

sign ｻｻｻｻｲﾝ 看板 

restaurant ﾚﾚﾚﾚｽﾄﾗﾝﾄ レストラン 

basketball ﾊﾊﾊﾊﾞ゙゙゙ｽｹｯﾄﾎﾞｰﾙ バスケ 

be 動詞の後に not をつけると否定文になります。 

is not は isn’t と短縮できます。 

are not は aren’t と短縮できます。 

例）She is not Becky. 彼女はベッキーではありません。 

例）He isn’t from Canada. 彼はカナダ出身ではありません。 

例）You aren’t in Canada. あなたはカナダにいません。 

player ﾌﾟﾚﾚﾚﾚｲｱ 選手 ① 私はケンではありません。 → ( I )( am )( not ) Ken. 

friend ﾌﾚﾚﾚﾚﾝﾄﾞ 友達 ② 私達は東京出身ではありません。 → ( We )( aren’t ) from Tokyo. 

class ｸﾗﾗﾗﾗｽ 組/クラス ③ 彼女はあなたの教室にいません。 → ( She )( isn’t ) in your classroom. 

classroom ｸﾗﾗﾗﾗｽﾙｰﾑ 教室 ④ あなたは私の友達ではありません。 → ( You )( aren’t ) my friend. 

Canada ｷｬｷｬｷｬｷｬﾅﾀﾞ カナダ ⑤ これは私達の教室ではありません。 → ( This )( isn’t ) our classroom. 

名

詞 

Toronto ﾄﾗﾗﾗﾗﾝﾄｳ トロント 

am ｱｱｱｱﾑ です/います 

are ｱｱｱｱｰ です/います 

be 動詞を文頭に置くと疑問文になります。 

文頭の最初の文字を大文字にするのを忘れずに。 

最後にクエスチョンマークをつけるのを忘れずに。 

例）Is she Becky? 彼女はベッキーですか？ 

例）Is he from Canada? 彼はカナダ出身ですか？ 

例）Are you in Canada? あなたはカナダにいますか？ 

動

詞 

is ｲｲｲｲｽﾞ です/います ① あなたはケンですか？ → ( Are )( you ) Ken? 

a ｱｱｱｱ    １つの ② 彼は東京出身ですか？ → ( Is )( he ) from Tokyo? 

my ﾏﾏﾏﾏｲ 私の ③ 彼女はあなたの教室にいますか？ → ( Is )( she ) in your classroom. 

your ﾕﾕﾕﾕｱ あなたの ④ あなたは私の友達ですか？ → ( Are )( you ) my friend? 

our ｱｱｱｱｳｱ 私達の ⑤ これは私達の教室ですか？ → ( Is )( this ) our classroom? 

good ｸｸｸｸﾞ゙゙゙ｯﾄﾞ 良い 

big ﾋﾋﾋﾋﾞ゙゙゙ｯｸﾞ 大きい 

new ﾆｭﾆｭﾆｭﾆｭｰ 新しい 

「はい」→ Yes, 主語＋be 動詞. 

「いいえ」→ No, 主語＋be 動詞＋not. 

「あなたは～ですか？」の返事は「私」になるので注意。 

例）Is she Becky? → Yes, she is. / No, she isn’t. 

例）Is he from Canada? → Yes, he is. / No, he isn’t. 

例）Are you in Canada? → Yes, I am. / No, I am not. 

形

容

詞 

favorite ﾌｪﾌｪﾌｪﾌｪｲｳﾞｧﾘｯﾄ 大好きな ① Is she Emi? → Yes, ( she )( is ). 

very ｳｳｳｳﾞ゙゙゙ｪｪｪｪﾘ とても ② Is he your friend? → No, ( he )( isn’t ). 

yes ｲｪｲｪｲｪｲｪｽ はい ③ Is she in Canada? → Yes, ( she )( is ). 

No ﾉﾉﾉﾉｳ いいえ ④ Are you from Canada? → No, ( I )( am )( not ). 

hi ﾊﾊﾊﾊｲ やあ ⑤ Are you in our classroom? → Yes, ( I )( am ). 

hello ﾍﾛﾛﾛﾛｳ こんにちは 

too ﾄｩﾄｩﾄｩﾄｩｰ こちらこそ 

in ～ ｲｲｲｲﾝ ～の中に 

男性の名前が主語の疑問文は、heに直して答えます。 

女性の名前が主語の疑問文は、she に直して答えます。 

this や that が主語の疑問文は、it に直して答えます。 

例）Is Ken from Canada? → Yes, he is. / No, he isn’t. 

例）Is Becky in Tokyo? → Yes, she is. / No, she isn’t. 

例）Is this my classroom? → Yes, it is. / No, it isn’t. 

そ

の

他 

from ﾌﾗﾗﾗﾗﾑ 出身 ① Is Ken your friend? → Yes, ( he )( is ). 

Nice to meet you. ﾅﾅﾅﾅｲｽ ﾄｩｰ ﾐﾐﾐﾐｰﾄ ﾕｰ はじめまして ② Is Emi from Canada? → No, ( she )( isn’t ). 

Me, too. ﾐﾐﾐﾐｰ ﾄｩﾄｩﾄｩﾄｩｰ 私も ③ Is Hideki in Tokyo? → Yes, ( he )( is ). 

Thank you. ｻｻｻｻﾝｷｭｰ ありがとう ④ Is this our classroom? → No, ( it )( isn’t ). 

熟

語 

You’re welcome. ﾕｱ ｳｪｳｪｳｪｳｪﾙｶﾑ どういたしまして 

 

⑤ Is that your classroom? → Yes, ( it )( is ). 



2. 一般動詞(１年 Unit３) 

単語をなぞって書き、意味を覚えましょう。 英語のルールをしっかり理解し、適切な英文を作りましょう。 

week ｳｨｳｨｳｨｳｨｰｸ 週 

Sunday ｻｻｻｻﾝﾃﾞｲ 日曜日 

Monday ﾏﾏﾏﾏﾝﾃﾞｲ 月曜日 

英語は 誰が どうする 何を という順番になります。 

どのように/どこで/いつ などは文の最後に置かれます。 

曜日は必ず大文字で始まり、前に on がつきます。 

例）You speak English. あなたは 話します 英語を 

例）You speak English in Canada(カナダで).  

例）You speak English on Monday(月曜日に). 

Tuesday ﾃｭﾃｭﾃｭﾃｭｰｽﾞﾃﾞｲ 火曜日 ① 私はあなたの本が欲しいです。 → ( I )( want ) your book. 

Wednesday ｳｪｳｪｳｪｳｪﾝｽﾞﾃﾞｲ 水曜日 ② 私は１つの赤いペンを持っています。 → ( I )( have ) a red pen. 

Thursday ｻｻｻｻｰｽﾞﾃﾞｲ 木曜日 ③ 私達は音楽が好きです。 → ( We )( like ) music. 

Friday ﾌﾗﾗﾗﾗｲﾃﾞｲ 金曜日 ④ あなたはカナダで英語を話します。 → ( You )( speak ) English in Canada. 

Saturday ｻｻｻｻﾀﾃﾞｲ 土曜日 ⑤ あなたは火曜日にバスケをします。 → ( You )( play ) basketball on Tuesday. 

everyone ｴｴｴｴｳﾞﾘﾜﾝ 皆さん 

school ｽｸｸｸｸｰﾙ 学校 

teacher ﾃｨﾃｨﾃｨﾃｨｰﾁｬ 先生 

どうする という意味になる語を一般動詞といいます。 

一般動詞の前に do not をつけると否定文になります。 

do not は don’t と短縮できます。 

例）You don’t speak English. あなたは英語を話しません。 

例）I don’t like my pen. 私は私のペンが好きではないです。 

例）We don’t play basketball. 私達はバスケをしません。 

English ｲｲｲｲﾝｸﾞﾘｯｼ 英語 ① 私はあなたの本が欲しくないです。 → I ( don’t )( want ) your book. 

Japanese ｼﾞｬﾊﾟﾆﾆﾆﾆｰｽﾞ 日本語 ② 私は１つの赤いペンを持っていません。 → I ( don’t )( have ) a red pen. 

music ﾐｭﾐｭﾐｭﾐｭｰｽﾞｨｯｸ 音楽 ③ 私達は音楽が好きではないです。 → We ( don’t )( like ) music. 

color ｶｶｶｶﾗ 色 ④ あなたはカナダで英語を話しません。 → You ( don’t )( speak ) English in Canada. 

book ﾌﾌﾌﾌﾞ゙゙゙ｯｸ 本 ⑤ あなたは火曜日にバスケをしません。 → You ( don’t )( play ) basketball on Tuesday. 

pen ﾍﾍﾍﾍﾟ゚゚゚ﾝ ペン 

名

詞 

desk ﾃﾃﾃﾃﾞ゙゙゙ｽｸ 机 

like ～ ﾗﾗﾗﾗｲｸ ～が好き 

文頭に Doを置くと疑問文になります。 

「はい」→ Yes, 主語＋do. 

「いいえ」→ No, 主語＋don’t. 

例）Do you speak English? あなたは英語を話しますか？ 

例）Do you like my pen? → Yes, I do. / No, I don’t. 

例）Do you play basketball? → Yes, I do. / No, I don’t. 

play ～ ﾌﾟﾚﾚﾚﾚｲ ～をする ① あなたは音楽が好きですか？ → ( Do ) you ( like ) music? 

come  ｶｶｶｶﾑ 来る ② (①の疑問文に対して)はい、好きです。 → Yes, ( I )( do ). 

walk ｳｫｳｫｳｫｳｫｰｸ 歩く ③ あなたはカナダで英語を話しますか？ → ( Do ) you ( speak ) English in Canada? 

have ～ ﾊﾊﾊﾊｳﾞ ～を持っている ④ (③の疑問文に対して)いいえ、話しません。 → No, ( I )( don’t ). 

want ～ ﾜﾜﾜﾜﾝﾄ ～が欲しい ⑤ あなたは火曜日にバスケをしますか？ → ( Do ) you ( play ) basketball on Tuesday? 

speak ～ ｽﾋﾋﾋﾋﾟ゚゚゚ｰｸ ～を話す 

動

詞 

drive ﾄﾞｩﾗﾗﾗﾗｲﾌﾞ 運転する 

blue ﾌﾞﾙﾙﾙﾙｰ 青い 

一般動詞に ing をつけると「～すること」という意味です。 

e で終わる一般動詞は、eを省いてから ing をつけます。 

drive「運転する」→ driving「運転すること」 

例）You like walking. あなたは歩くことが好きです。 

例）We like driving. 私達は運転することが好きです。 

例）I like coming to school. 私は学校に来ることが好きです。 

red ﾚﾚﾚﾚｯﾄﾞ 赤い ① 私は運転することが好きです。 → ( I ) like ( driving ). 

white ﾜﾜﾜﾜｲﾄ 白い ② 私達はバスケをすることが好きです。 → ( We ) like ( playing ) basketball. 

green ｸﾞﾘﾘﾘﾘｰﾝ 緑の ③ あなたは歩くことが好きです。 → ( You ) like ( walking ). 

orange ｵｵｵｵｰﾚﾝｼﾞ オレンジの ④ 私は英語を話すことが好きです。 → ( I ) like ( speaking ) English. 

black ﾌﾞﾗﾗﾗﾗｯｸ 黒い ⑤ 私達は学校に来ることが好きです。 → ( We ) like ( coming ) to school. 

形

容

詞 

yellow ｲｪｲｪｲｪｲｪﾛｳ 黄色い 

now ﾅﾅﾅﾅｳ 今 

on ～ ｱｱｱｱﾝ ～(曜日)に 

世の中に複数あるうちの１つを表す名詞に aがつきます。 

a は「１つの」という意味で、基本的に日本語に訳しません。 

a i u e o で始まる語は aの代わりに anがつきます。 

例）I have a book. 私は(１冊の)本を持っています。 

例）I want a red book. 私は赤い本がほしいです。 

例）I like an orange book. 私はオレンジの本が好きです。 

and ～ ｱｱｱｱﾝﾄﾞ ～と ① 私は(１つの)机を持っています。 → I have ( a )( desk ). 

そ

の

他 

but ﾊﾊﾊﾊﾞ゙゙゙ｯﾄ しかし ② 私は(１つの)黒い机を持っています。 → I have ( a )( black )( desk ). 

every day ｴｴｴｴｳﾞﾘﾃﾞｲ 毎日 ③ 私は(１つの)オレンジの机を持っています。 → I have ( an )( orange )( desk ). 

by bike ﾊﾊﾊﾊﾞ゙゙゙ｲ ﾊﾊﾊﾊﾞ゙゙゙ｲｸ 自転車で ④ 私は(１つの)青いペンを持っています。 → I have ( a )( blue )( pen ). 

熟

語 

Excuse me. ｲｸｽｷｭｷｭｷｭｷｭｰｽﾞ ﾐｰ すみません 

 

⑤ 私は(１つの)オレンジのペンを持っています。 → I have ( an )( orange )( pen ). 



３. 疑問詞①(１年 Unit４) 

単語をなぞって書き、意味を覚えましょう。 英語のルールをしっかり理解し、適切な英文を作りましょう。 

question ｸｳｪｳｪｳｪｳｪｽﾁｮﾝ 質問 

quiz ｸｳｨｳｨｳｨｳｨｽﾞ クイズ 

time ﾀﾀﾀﾀｲﾑ 時間 

What is ～? は「～は何ですか？」という意味です。 

How is ～? は「～はどうですか？」という意味です。 

What is は What’s、How is は How’s と短縮できます。 

例）What is your name? あなたの名前は何ですか？ 

例）How is the weather? 天候はどうですか？ 

例）What’s this? これは何ですか？ 

animal ｱｱｱｱﾆﾑﾙ 動物 ① あれは何ですか？ → ( What’s )( that )? 

cat ｷｬｷｬｷｬｷｬｯﾄ ねこ ② その名前は何ですか？ → ( What’s ) the name? 

dog ﾄﾄﾄﾄﾞ゙゙゙ｰｸﾞ 犬 ③ その動物は何ですか？ → ( What’s ) the animal? 

bird ﾊﾊﾊﾊﾞ゙゙゙ｰﾄﾞ 鳥 ④ 彼はどうですか？ → ( How’s )( he )? 

subject ｻｻｻｻﾌﾞｼﾞｪｳﾄ 科目 ⑤ カナダはどうですか？ → ( How’s )( Canada )? 

math ﾏﾏﾏﾏｽ 数学 

breakfast ﾌﾞﾚﾚﾚﾚｯｸﾌｧｽﾄ 朝食 

lunch ﾗﾗﾗﾗﾝﾁ 昼食 

What do ～? は「何を～しますか？」という意味です。 

How do ～? は「どのように～しますか？」という意味です。 

have は「食べる」という意味もあります。 

例）What do you study? 何をあなたは勉強しますか？ 

例）How do you study? どのようにあなたは勉強しますか？ 

例）What do you have for breakfast? 何を朝食に食べますか？ 

food ﾌﾌﾌﾌｰﾄﾞ 食べ物 ① 何をあなたは話しますか？ → ( What ) do you ( speak )? 

rice ﾗﾗﾗﾗｲｽ ご飯 ② 何をあなたは知っていますか？ → ( What ) do you ( know )? 

soup ｽｽｽｽｰﾌﾟ 汁 ③ 何をあなたは昼食に食べますか？ → ( What ) do you ( have[eat] ) for lunch? 

toast ﾄﾄﾄﾄｳｽﾄ トースト ④ どのようにあなたは書きますか？ → ( How ) do you ( write )? 

jam ｼｼｼｼﾞ゙゙゙ｬｬｬｬﾑ ジャム ⑤ どのようにあなたは運転しますか？ → ( How ) do you ( drive )? 

egg ｴｴｴｴｯｸﾞ たまご 

fish ﾌｨﾌｨﾌｨﾌｨｯｼ 魚 

milk ﾐﾐﾐﾐﾙｸ 牛乳 

「下線部を尋ねる疑問文に直しなさい」という問題の場合、 

be 動詞の文は What is ～? に直します。 

下の問題↓は、下線部を尋ねる疑問文に直しましょう。 

例）That is a dog. あれは１匹の犬です。 

  下線部「１匹の犬」を尋ねる疑問文に直すと、 

  What is that? あれは何ですか？ 

weather ｳｪｳｪｳｪｳｪｻﾞ 天候 ① This is a cat. → ( What )( is )( this )? 

名

詞 

name ﾈﾈﾈﾈｲﾑ 名前 ② That is a bird. → ( What )( is )( that )? 

know ～ ﾉﾉﾉﾉｳ ～を知っている ③ This is an animal. → ( What )( is )( this )? 

study ｽﾀﾀﾀﾀﾃﾞｨ 勉強する ④ That is an egg. → ( What )( is )( that )? 

write ～ ﾗﾗﾗﾗｲﾄ ～を書く ⑤ The name is Pochi. → ( What )( is )( the )( name )? 

動

詞 

love ～ ﾗﾗﾗﾗﾌﾞ ～が大好き 

cloudy ｸﾗﾗﾗﾗｳﾃﾞｨ くもりの 

interesting ｲｲｲｲﾝﾀﾚｽﾃｨﾝｸﾞ おもしろい 

「下線部を尋ねる疑問文に直しなさい」という問題の場合、 

一般動詞の文は What do ～? に直します。 

下の問題↓は、下線部を尋ねる疑問文に直しましょう。 

例）You study Englsih. あなたは英語を勉強します。 

  下線部「英語」を尋ねる疑問文に直すと、 

  What do you study? 何をあなたは勉強しますか？ 

形

容

詞 easy ｲｲｲｲｰｽﾞｨ 簡単な ① You speak English. → ( What ) do you ( speak )? 

really ﾘﾘﾘﾘｰﾘ 本当に ② You play basketball. → ( What ) do you ( play )? 

hard ﾊﾊﾊﾊｰﾄﾞ 熱心に ③ You want a cat. → ( What ) do you ( want )? 

usually ﾕﾕﾕﾕｰｼﾞｭｱﾘ ふだん ④ You like a dog. → ( What ) do you ( like )? 

sometimes ｻｻｻｻﾑﾀｲﾑｽﾞ 時々 ⑤ You study math. → ( What ) do you ( study )? 

after ～ ｱｱｱｱﾌﾀ ～の後に 

そ

の

他 

for ～ ﾌｫﾌｫﾌｫﾌｫ    ～に 

for breakfast ﾌｫﾌｫﾌｫﾌｫ ﾌﾞﾚﾚﾚﾚｯｸﾌｧｽﾄ    朝食に 

usually や sometimes のように頻度を表す言葉は、 

be 動詞の文の場合、be動詞の後につきます。 

一般動詞の文の場合、一般動詞の前につきます。 

usually「ふだん」、sometimes「時々」 

例）The quiz is sometimes easy. そのクイズは時々簡単です。 

例）I usually speak English. 私はふだん英語を話します。 

How about ～? ﾊﾊﾊﾊｳ ｱﾊﾊﾊﾊﾞ゙゙゙ｳﾄ ～はどう？ ① 彼は時々カナダにいます。 → He ( is )( sometimes ) in Canada. 

what’s ﾜﾜﾜﾜｯﾂ 何ですか ② 彼女はふだんおもしろいです。 → She ( is )( usually ) interesting. 

That’s right. ｻｻｻｻﾞ゙゙゙ｯﾂ ﾗﾗﾗﾗｲﾄ その通り ③ 私は時々バスケをします。 → I ( sometimes )( play ) basketball. 

I see. ｱｲ ｽｨｽｨｽｨｽｨｰ なるほど ④ 私達はふだん数学を勉強します。 → We ( usually )( study ) math. 

熟

語 

very much ｳｳｳｳﾞ゙゙゙ｪｪｪｪﾘｰ ﾏﾏﾏﾏｯﾁ とても 

 

⑤ あなたは時々英語を書きます。 → You ( sometimes )( write ) English. 



４. 名詞/命令文(１年 Unit５) 

単語をなぞって書き、意味を覚えましょう。 英語のルールをしっかり理解し、適切な英文を作りましょう。 

world ﾜﾜﾜﾜｰﾙﾄﾞ 世界 

country ｶｶｶｶﾝﾄｩﾘ 国 

one ﾜﾜﾜﾜﾝ やつ 

複数のものには sがつきます。 

s や x で終わる語は esがつきます。 

some は「いくつかの」という意味です。 

例）I have two books. 私は２冊の本を持っています。 

例）I use three boxes. 私は３個の箱を使います。 

例）I want some buses. 私は数台のバスが欲しいです。 

CD ｽｨｽｨｽｨｽｨｰ ﾃﾃﾃﾃﾞ゙゙゙ｨｨｨｨｰ ＣＤ ① 私達は４枚のＣＤを持っています。 → We ( have )( four )( CDs ). 

net ﾈﾈﾈﾈｯﾄ ネット ② 私達は５台の車が欲しいです。 → We ( want )( five )( cars ). 

juice ｼｼｼｼﾞ゙゙゙ｭｭｭｭｰｽ ジュース ③ 私達は６個の箱を使います。 → We ( use )( six )( boxes ). 

change ﾁｪﾁｪﾁｪﾁｪｲﾝｼﾞ おつり ④ 私達は数台のバスを運転します。 → We ( drive )( some )( buses ). 

cup ｶｶｶｶｯﾌﾟ コップ ⑤ 私達は数人の選手を知っています。 → We ( know )( some )( players ). 

car ｶｶｶｶｰ 車 

box ﾊﾊﾊﾊﾞ゙゙゙ｯｸｽ 箱 

名

詞 

bus ﾊﾊﾊﾊﾞ゙゙゙ｽ バス 

How many ～ は「何個の～」という意味です。 

How many の後の名詞には sがつきます。 

How many の後には疑問文が続きます。 

例）How many books do you have? 何冊の本を持っていますか？ 

例）How many boxes do you use? 何個の箱を使いますか？ 

例）How many buses do you want? 何台のバスが欲しいですか？ 

use ～ ﾕﾕﾕﾕｰｽﾞ ～を使う ① 何枚のＣＤをあなたは持っていますか？ → ( How )( many )( CDs ) do you have? 動

詞 try ～ ﾄｩﾗﾗﾗﾗｲ ～を試す ② 何台の車があなたは欲しいですか？ → ( How )( many )( cars ) do you want? 

one ﾜﾜﾜﾜﾝ １の ③ 何個の箱をあなたは使いますか？ → ( How )( many )( boxes ) do you use? 

two ﾄｩﾄｩﾄｩﾄｩｰ ２の ④ 何台のバスをあなたは運転しますか？ → ( How )( many )( buses ) do you drive? 

three ｽﾘﾘﾘﾘｰ ３の ⑤ 何人の選手をあなたは知っていますか？ → ( How )( many )( players ) do you know? 

four ﾌｫﾌｫﾌｫﾌｫｰｱ ４の 

five ﾌｧﾌｧﾌｧﾌｧｲｳﾞ ５の 

six ｽｨｽｨｽｨｽｨｯｸｽ ６の 

some は否定文や疑問文では any に変わります。 

否定文の中の any は「全然」という意味です。 

疑問文の中の any は「いくつかの」という意味です。 

例）I want some pens. 私は数本のペンが欲しいです。 

例）I don’t want any pens. 私は全然ペンが欲しくなくです。 

例）Do you want any pens? いくつかペンが欲しいですか？ 

seven ｾｾｾｾｳﾞﾝ ７の ① あなたはいくつかコップを使います。 → You ( use )( some )( cups ). 

eight ｴｴｴｴｲﾄ ８の ② あなたは全然コップを使いません。 → You ( don’t )( use )( any )( cups ). 

nine ﾅﾅﾅﾅｲﾝ ９の ③ あなたはいくつかコップを使いますか？ → Do you ( use )( any )( cups )? 

ten ﾃﾃﾃﾃﾝ １０の ④ 私はいくつかＣＤを持っています。 → I ( have )( some )( cups ). 

difficult ﾃﾃﾃﾃﾞ゙゙゙ｨｨｨｨﾌｨｶﾙﾄ 難しい ⑤ 私は全然ＣＤを持っていません。 → I ( don’t )( have )( any )( cups ). 

any ｴｴｴｴﾆ ○
否
全然 

形

容

詞 

any ｴｴｴｴﾆ ○
疑
いくつかの 

so ｿｿｿｿｳ だから 

a cup of ～ は「１杯の～」という意味です。 

a と one はどちらも「１個の」という意味です。 

複数の場合、cup に sがつきます。 

例）I want a cup of milk. 私は１杯の牛乳が欲しい。 

例）I want one cup of milk. 私は１杯の牛乳が欲しい。 

例）I want two cups of milk. 私は２杯の牛乳が欲しい。 

only ｵｵｵｵｳﾝﾘ だけ ① 私は１杯のジュースが欲しいです。 → I want ( a )( cup )( of ) juice. 

again ｱｹｹｹｹﾞﾝ また ② 私は２杯のジュースが欲しいです。 → I want ( two )( cups )( of ) juice. 

please ﾌﾟﾘﾘﾘﾘｰｽﾞ お願いします ③ 私は３杯のジュースが欲しいです。 → I want ( three )( cups )( of ) juice. 

Let’s ～ ﾚﾚﾚﾚｯﾂ ～しよう ④ 私は４杯のジュースが欲しいです。 → I want ( four )( cups )( of ) juice. 

well ｳｪｳｪｳｪｳｪﾙ ええと ⑤ 私は数杯のジュースが欲しいです。 → I want ( some )( cups )( of ) juice. 

そ

の

他 

wow ﾜﾜﾜﾜｳ わあ 

Here’s ～ ﾋﾋﾋﾋｱｽﾞ ～はここです 

How many ～ ﾊﾊﾊﾊｳ ﾒﾒﾒﾒﾆ 何個の～ 

英語は 誰が どうする 何を という順番になります。 

誰が がなく、どうする で始まると命令文になります。 

命令文の前に Let’s をつけると「しましょう」という意味です。 

例）You speak English. あなたは 話します 英語を 

例）Speak English. 英語を話しなさい。 

例）Let’s speak English. 英語を話しましょう。 

a lot of ～ ｱ ﾗﾗﾗﾗｯﾄ ｱｳﾞ たくさんの～ ① 私はこのネットを使います。 → ( I )( use ) this net. 

cup of ～ ｶｶｶｶﾌﾟ ｱｳﾞ ○杯の～ ② このネットを使いなさい。 → ( Use ) this net. 

Here you are. ﾋﾋﾋﾋｱ ﾕｰ ｱｰ はい、どうぞ ③ このネットを使いましょう。 → ( Let’s )( use ) this net. 

I’m sorry. ｱｱｱｱｲﾑ ｻｻｻｻﾘ ごめんなさい ④ 英語を勉強しなさい。 → ( Study ) English. 

熟

語 

That’s all right. ｻﾞｯﾂ ｵｵｵｵｰﾙ ﾗｲﾄ 大丈夫です 

 

⑤ 英語を勉強しましょう。 → ( Let’s )( study ) English. 



５. ３人称単数(１年 Unit６) 

単語をなぞって書き、意味を覚えましょう。 英語のルールをしっかり理解し、適切な英文を作りましょう。 

grandmother ｸﾞﾗﾗﾗﾗﾝﾏｻﾞ 祖母 

journalist ｼｼｼｼﾞ゙゙゙ｬｬｬｬｰﾅﾘｽﾄ ジャーナリスト 

university ﾕﾆｳｳｳｳﾞ゙゙゙ｧｧｧｧｰｽｨﾃｨ 大学 

英語は 誰が どうする 何を という順番になります。 

一般動詞の前に don’t をつけると否定文になります。 

文頭に Doを置くと疑問文になります。 

例）You speak English. あなたは 話します 英語を 

例）You don’t speak English. あなたは英語を話しません。 

例）Do you speak English? あなたは英語を話しますか？ 

language ﾗﾗﾗﾗﾝｸﾞｳｨｯｼﾞ 言語 ① あなたは数学を勉強します → ( You )( study )( math ). 

culture ｶｶｶｶﾙﾁｬ 文化 ② あなたは数学を勉強しません → ( You )( don’t )( study )( math ). 

baseball ﾍﾍﾍﾍﾞ゙゙゙ｲｽﾎﾞｰﾙ 野球 ③ あなたは数学を勉強しますか？ → ( Do )( you )( study )( math )? 

soccer ｻｻｻｻｶ サッカー ④ (③の疑問文に対して)はい、します。 → ( Yes ), ( I )( do ). 

tennis ﾃﾃﾃﾃﾆｽ テニス ⑤ (③の疑問文に対して)いいえ、しません。 → ( No ), ( I )( don’t ). 

racket ﾗﾗﾗﾗｹｯﾄ ラケット 

team ﾃｨﾃｨﾃｨﾃｨｰﾑ チーム 

game ｹｹｹｹﾞ゙゙゙ｲﾑ 試合 

自分を１人称、相手を２人称、その他を３人称といいます。 

主語が３人称で単数の場合、一般動詞に sがつきます。 

s o x ch sh で終わる語には es がつきます。 

例）I live in Canada. 私はカナダに住んでいます。 

例）He lives in Canada. 彼はカナダに住んでいます。 

例）He goes to Tokyo. 彼は東京に行きます。 

rule ﾙﾙﾙﾙｰﾙ ルール ① 私達はカナダで働きます。 → ( We )( work ) in Canada. 

popcorn ﾊﾊﾊﾊﾟ゚゚゚ｯﾌﾟｺｰﾝ ポップコーン ② 彼はカナダで働きます。 → ( He )( works ) in Canada. 

birthday ﾊﾊﾊﾊﾞ゙゙゙ｰｽﾃﾞｲ 誕生日 ③ 私は英語を教えます。 → ( I )( teach ) English. 

party ﾊﾊﾊﾊﾟ゚゚゚ｰﾃｨ パーティー ④ 彼女は英語を教えます。 → ( She )( teaches ) English. 

night ﾅﾅﾅﾅｲﾄ 夜 ⑤ ケンは英語を教えます。 → ( Ken )( teaches ) English. 

his ﾋﾋﾋﾋｽﾞ 彼の 

名

詞 

her ﾊﾊﾊﾊｰ 彼女の 

live ﾘﾘﾘﾘｳﾞ 住んでいる 

a i u e o を母音字、それ以外を子音字といいます。 

子音字＋yで終わる語は、yを iに変えて es をつけます。 

have は特別に has という形になります。 

例）He plays tennis. 彼はテニスをします。 

例）He studies math. 彼は数学を勉強します。 

例）He has a car. 彼は車を持っています。 

work ﾜﾜﾜﾜｰｸ 働く ① 私は英語を勉強します。 → ( I )( study ) English. 

teach ～ ﾃｨﾃｨﾃｨﾃｨｰﾁ ～を教える ② 彼は英語を勉強します。 → ( He )( studies ) English. 

go ｺｺｺｺﾞ゙゙゙ｳ 行く ③ 彼は野球をします。 → ( He )( plays ) baseball. 

cheer ﾁﾁﾁﾁｱ 応援する ④ 彼女はこのラケットを試します。 → ( She )( tries ) this racket. 

start ｽﾀﾀﾀﾀｰﾄ 始まる ⑤ 彼女は５枚ＣＤを持っています。 → ( She )( has ) five CDs. 

does ﾀﾀﾀﾀﾞ゙゙゙ｽﾞ do の３人称単数 

動

詞 

has ﾊﾊﾊﾊｽﾞ have の３人称単数 

famous ﾌｪﾌｪﾌｪﾌｪｲﾏｽ 有名な 

３人称で単数の場合、 

一般動詞の前に doesn’t をつけると否定文になります。 

doesn’t がつくと、一般動詞に sはつきません。 

例）You don’t speak English. あなたは英語を話しません。 

例）He doesn’t speak English. 彼は英語を話しません。 

例）He doesn’t have a car. 彼は車を持っていません。 

foreign ﾌｫﾌｫﾌｫﾌｫｰﾘﾝ 外国の ① 私は英語を勉強しません。 → ( I )( don’t )( study ) English. 

free ﾌﾘﾘﾘﾘｰ ひまな ② 彼は英語を勉強しません。 → ( He )( doesn’t )( study ) English. 

形

容

詞 

great ｸﾞﾚﾚﾚﾚｲﾄ すばらしい ③ 私は全然ＣＤを持っていません。 → ( I )( don’t )( have ) any CDs. 

goodbye ｸﾞｯﾊﾊﾊﾊﾞ゙゙゙ｲ さよなら ④ 彼女は全然ＣＤを持っていません。 → ( She )( doesn’t )( have ) any CDs. 

near ～ ﾆﾆﾆﾆｱ ～ ～の近くに ⑤ ケンはカナダに住んでいません。 → ( Ken )( doesn’t )( live ) in Canada. 

often ｵｵｵｵｰﾌﾝ よく 

also ｵｵｵｵｰﾙｿｳ も 

there ｾｾｾｾﾞ゙゙゙ｱ そこで 

３人称で単数の場合、 

文頭に Does を置くと疑問文になります。 

返事は does や doesn’t を使います。 

例）Do you speak English? あなたは英語を話しますか？ 

例）Does he speak English? 彼は英語を話しますか？ 

→ Yes, he does./ No, he doesn’t. 

そ

の

他 

then ｾｾｾｾﾞ゙゙゙ﾝ その時に ① あなたは英語を勉強しますか？ → ( Do )( you )( study ) English? 

～ years old ｲｲｲｲｱｽﾞ ｵｵｵｵｳﾙﾄﾞｩ ～才 ② 彼は英語を勉強しますか？ → ( Does )( he )( study ) English? 

at home ｱｱｱｱﾄ ﾎﾎﾎﾎｳﾑ 家で ③ ケンはカナダに住んでいますか？ → ( Does )( Ken )( live ) in Canada? 

some of ～ ｻｻｻｻﾑ ｱｳﾞ ～のいくつか ④ (③の疑問文に対して)はい、住んでいます。 → ( Yes ), ( he )( does ). 

熟

語 

see you ｽｨｽｨｽｨｽｨｰ ﾕｰ またね 

 

⑤ (③の疑問文に対して)いいえ、住んでいません。 → ( No ), ( he )( doesn’t ). 



６. 疑問詞②(１年 Unit７) 

単語をなぞって書き、意味を覚えましょう。 英語のルールをしっかり理解し、適切な英文を作りましょう。 

family ﾌｧﾌｧﾌｧﾌｧﾐﾘ 家族 

children ﾁﾁﾁﾁﾙﾄﾞﾚﾝ 子供達 

grandchild ｸﾞﾗﾗﾗﾗﾝﾁｬｲﾙﾄﾞ 孫 

What is ～? は「～は何ですか」という意味です。 

Who is ～? は「～は誰ですか」という意味です。 

Which is ～? は「～はどちらですか」という意味です。 

例）What is your name? あなたの名前は何ですか？ 

例）Who is Nancy? ナンシーは誰ですか？ 

例）Which is my book? 私の本はどちらですか？ 

brother ﾌﾞﾗﾗﾗﾗｻﾞ 兄弟 ① 彼の名前は何ですか？ → ( What )( is ) his name? 

member ﾒﾒﾒﾒﾝﾊﾞ 一員 ② ケンは誰ですか？ → ( Who )( is ) Ken? 

minute ﾐﾐﾐﾐﾆｯﾄ 分 ③ あなたのフルートはどちらですか？ → ( Which )( is ) your flute? 

hospital ﾊﾊﾊﾊｽﾋﾟﾄｩﾙ 病院 ④ あの先生は誰ですか？ → ( Who )( is ) that teacher? 

cafeteria ｷｬﾌｪﾃｨﾃｨﾃｨﾃｨﾘｱ カフェテリア ⑤ 私のベッドはどちらですか？ → ( Which )( is ) my bed? 

football ﾌﾌﾌﾌｯﾄﾎﾞｰﾙ フットボール 

bed ﾍﾍﾍﾍﾞ゙゙゙ｯﾄﾞ ベッド 

weekend ｳｨｳｨｳｨｳｨｰｹﾝﾄﾞ 週末 

What の後に名詞をつけることが出来ます。 

Which の後に名詞をつけることが出来ます。 

What の後に time をつけると「何時」という意味です。 

例）What season do you like? 何の季節が好きですか？ 

例）Which team do you like? どちらのチームが好きですか？ 

例）What time do you study? 何時にあなたは勉強しますか？ 

picture ﾋﾋﾋﾋﾟ゚゚゚ｸﾁｬ 写真 ① どちらの写真があなたは好きですか？ → ( Which )( picture ) do you like? 

festival ﾌｪﾌｪﾌｪﾌｪｽﾃｨｳﾞﾙ 祭り ② 何時にあなたは働きますか？ → ( What )( time ) do you work? 

flute ﾌﾙﾙﾙﾙｰﾄ フルート ③ どちらの車をあなたは運転しますか？ → ( Which )( car ) do you drive? 

season ｽｨｽｨｽｨｽｨｰｽﾞﾝ 季節 ④ 何の科目を彼は勉強しますか？ → ( What )( subject ) does he study? 

名

詞 

spring ｽﾌﾟ゚゚゚ﾘﾘﾘﾘﾝｸﾞ 春 ⑤ 何時に彼女はその病院に行きますか？ → ( What )( time ) does she go to the hospital? 

talk ﾄﾄﾄﾄｰｸ 話す 

take ～ ﾃﾃﾃﾃｲｸ ～を受ける 

read ～ ﾘﾘﾘﾘｰﾄﾞ ～を読む 

What time is it? は「何時ですか」という意味です。 

It’s ～. で、時を表します。 

時を表す文の itは日本語に訳しません。 

例）What time is it in Tokyo? 東京は何時ですか？ 

例）It’s five. ５時です。 

例）It’s two in the afternoon. 午後２時です。 

eat ～ ｲｲｲｲｰﾄ ～を食べる ① 今何時ですか？ → ( What )( time )( is )( it ) now? 

spend ～ ｽﾍﾍﾍﾍﾟ゚゚゚ﾝﾄﾞ ～を過ごす ② ９時です。 → ( It’s )( nine ). 

動

詞 

enjoy ～ ｲﾝｼｼｼｼﾞ゙゙゙ｮｮｮｮｲ ～を楽しむ ③ 午前８時です。 → ( It’s )( eight ) in the ( morning ). 

junior ｼｼｼｼﾞ゙゙゙ｭｭｭｭｰﾆｬ 年下の ④ 午後３時です。 → ( It’s )( three ) in the ( afternoon ). 

ready ﾚﾚﾚﾚﾃﾞｨ 準備ができた ⑤ 夕方７時です。 → ( It’s )( seven ) in the ( evening ). 

形

容

詞 
each ｲｲｲｲｰﾁ それぞれの 

today ﾄｩﾃﾃﾃﾃﾞｲ 今日 

between ～ ﾋﾞﾄｩｳｨｳｨｳｨｳｨｰﾝ ～の間 

How old は「何才」という意味です。 

How long は「どの位の長さ」という意味です。 

How many ～ は「何個の～」という意味です。 

例）How old are you? あなたは何才ですか？ 

例）How long is the class? 授業はどの位の長さですか？ 

例）How many books do you want? 何冊の本が欲しいですか？ 

quickly ｸｳｨｳｨｳｨｳｨｯｸﾘ 素早く ① 彼は何才ですか？ → ( How )( old ) is he? 

which ｳｨｳｨｳｨｳｨｯﾁ どちら ② 英語の授業はどの位の長さですか？ → ( How )( long ) is the English class? 

そ

の

他 

or ｵｵｵｵｰｱ それとも ③ 何枚の写真をあなたは持っていますか？ → ( How )( many )( pictures ) do you have? 

high school ﾊﾊﾊﾊｲ ｽｸｸｸｸｰﾙ 高校 ④ あなたの弟は何才ですか？ → ( How )( old ) is your brother? 

How old ～? ﾊﾊﾊﾊｳ ｵｵｵｵｳﾙﾄﾞ 何才 ⑤ その祭りはどの位の長さですか？ → ( How )( long ) is the festival? 

How long ～? ﾊﾊﾊﾊｳ ﾛﾛﾛﾛｰﾝｸﾞ どの位の長さ 

How are you? ﾊﾊﾊﾊｳ ｱｰ ﾕﾕﾕﾕｰ お元気ですか？ 

Let’s see. ﾚﾚﾚﾚｯﾂ ｽｨｽｨｽｨｽｨｰ ええと 

疑問詞の後は be動詞や一般動詞の疑問文が続きます。 

is, am, are の be 動詞と do, does の一般動詞を一緒に使うことはな

いので、混ざらないよう注意しましょう。 

例）What is this? これは何ですか？ 

例）What do you study? 何をあなたは勉強しますか？ 

例）What does he study? 何を彼は勉強しますか？ 

Good job. ｸﾞｯｼｼｼｼﾞ゙゙゙ｬｬｬｬﾌﾞ よく出来ました ① 彼のフルートはどちらですか？ → ( Which )( is )( his )( flute )? 

in the morning ｲﾝ ｽﾞｨ ﾓﾓﾓﾓｰﾆﾝｸﾞ 午前の ② どちらをあなたは食べますか？ → ( Which )( do )( you )( eat )? 

in the afternoon ｲﾝ ｽﾞｨ ｱﾌﾀﾇﾇﾇﾇｰﾝ 午後の ③ どちらを彼女は食べますか？ → ( Which )( does )( she )( eat )? 

in the evening ｲﾝ ｽﾞｨ ｲｲｲｲｰｳﾞﾆﾝｸﾞ 夕方の ④ 彼の名前は何ですか？ → ( What )( is )( his )( name )? 

熟

語 

welcome to ～ ｳｪｳｪｳｪｳｪﾙｶﾑ ﾄｩ ～へようこそ 

 

⑤ 何を彼は食べますか？ → ( What )( does )( he )( eat )? 



７. 代名詞(１年 Unit８) 

単語をなぞって書き、意味を覚えましょう。 英語のルールをしっかり理解し、適切な英文を作りましょう。 

these ｽｽｽｽﾞ゙゙゙ｨｨｨｨｰｽﾞ これらは 

those ｿｿｿｿﾞ゙゙゙ｳｽﾞ あれらは 

man ﾏﾏﾏﾏﾝ 男性 

「～は」の代名詞を覚えましょう。 

I「私は」、we「私達は」、you「あなたは」、 

he「彼は」、she「彼女は」、it「それは」、they「彼らは」 

例）I know the man. 私はその男性を知っています。 

例）He knows the man. 彼はその男性を知っています。 

例）They know the man. 彼らはその男性を知っています。 

woman ｳｳｳｳﾏﾝ 女性 ① 私達はカナダ出身です。 → ( I )( am ) from Canada. 

cap ｷｬｷｬｷｬｷｬｯﾌﾟ 帽子 ② 彼女はスターです。 → ( She )( is ) a star. 

head ﾍﾍﾍﾍｯﾄﾞ 頭 ③ それはイスです。 → ( It )( is ) a chair. 

hair ﾍﾍﾍﾍｱ 髪 ④ 彼らは英語を話します。 → ( They )( speak ) English. 

star ｽﾀﾀﾀﾀｰ スター ⑤ あなたは赤い帽子を持っています。 → ( You )( have ) a red cap. 

chair ﾁｪﾁｪﾁｪﾁｪｱ イス 

camera ｷｬｷｬｷｬｷｬﾒﾗ カメラ 

pocket ﾊﾊﾊﾊﾟ゚゚゚ｹｯﾄ ポケット 

「～の」の代名詞を覚えましょう。 

my「私の」、our「私達の」、your「あなたの」、 

his「彼の」、her「彼女の」、its「それの」、their「彼らの」 

例）These are my cameras. これらは私のカメラです。 

例）These are his cameras.これらは彼のカメラです。 

例）These are their cameras.これらは彼らのカメラです。 

blanket ﾌﾞﾗﾗﾗﾗﾝｹｯﾄ 毛布 ① 彼女は私達の先生です。 → ( She )( is )( our ) teacher. 

return ﾘﾀﾀﾀﾀｰﾝ 返還 ② 私は彼女の孫です。 → ( I )( am )( her ) grandchild. 

present ﾌﾟﾚﾚﾚﾚｾﾞﾝﾄ プレゼント ③ あなたは私の弟です。 → ( You )( are )( my ) brother. 

notebook ﾉﾉﾉﾉｳﾄﾌﾞｯｸ ノート ④ 彼らは彼の子供達です。 → ( They )( are )( his ) children. 

名

詞 

house ﾊﾊﾊﾊｳｽ 家 ⑤ それはあなたのイスです。 → ( It )( is )( your ) chair. 

get up ｹｹｹｹﾞ゙゙゙ｯﾄ ｱｱｱｱｯﾌﾟ 起きる 

look ﾙﾙﾙﾙｯｸ 見る 

plus ﾌﾟﾗﾗﾗﾗｽ 足す 

「～を」の代名詞を覚えましょう。 

me「私を」、us「私達を」、you「あなたを」、 

him「彼を」、her「彼女を」、it「それを」、them「彼らを」 

例）My friend knows you. 私の友達はあなたを知っています。 

例）My friend knows them. 私の友達は彼らを知っています。 

例）My friend knows it. 私の友達はそれを知っています。 

動

詞 

minus ﾏﾏﾏﾏｲﾅｽ 引く ① 私達の先生は彼らを知っています。 → ( Our ) teacher knows ( them ). 

late ﾚﾚﾚﾚｲﾄ 遅刻の ② あなたの先生は私を知っています。 → ( Your ) teacher knows ( me ). 

long ﾛﾛﾛﾛｰﾝｸﾞ 長い ③ 彼の先生は私達を知っています。 → ( His ) teacher knows ( us ). 

short ｼｮｼｮｼｮｼｮｰﾄ 短い ④ 彼女の先生はそれを知っています。 → ( Her ) teacher knows ( it ). 

eleven ｲﾚﾚﾚﾚｳﾞﾝ １１の ⑤ 彼らの先生は彼女を知っています。 → ( Their ) teacher knows ( her ). 

twelve ﾄｩｳｪｳｪｳｪｳｪﾙﾌﾞ １２の 

thirteen ｻｰﾃｨﾃｨﾃｨﾃｨｰﾝ １３の 

fourteen ﾌｫｰﾃｨﾃｨﾃｨﾃｨｰﾝ １４の 

「～のもの」の代名詞を覚えましょう。 

mine「私のもの」、ours「私達のもの」、yours「あなたのもの」、 

his「彼のもの」、hers「彼女のもの」、theirs「彼らのもの」 

例）These cameras are mine. これらのカメラは私のものです。 

例）These cameras are ours. これらのカメラは私達のものです。 

例）These cameras are his. これらのカメラは彼のものです。 

fifteen ﾌｨﾌﾃｨﾃｨﾃｨﾃｨｰﾝ １５の ① これらのカメラは私達のものです。 → ( These ) cameras are ( ours ). 

sixteen ｽｨｸｽﾃｨﾃｨﾃｨﾃｨｰﾝ １６の ② これらのイスは彼女のものです。 → ( These ) chairs are ( hers ). 

seventeen ｾｳﾞﾝﾃｨﾃｨﾃｨﾃｨｰﾝ １７の ③ これら毛布は彼のものです。 → ( These ) blankets are ( his ). 

eighteen ｴｲﾃｨﾃｨﾃｨﾃｨｰﾝ １８の ④ あれらの帽子は私のものです。 → ( Those ) caps are ( mine ). 

形

容

詞 

nineteen ﾅｲﾝﾃｨﾃｨﾃｨﾃｨｰﾝ １９の ⑤ あれらの本はあなたのものです。 → ( Those ) books are ( yours ). 

dear ～ ﾃﾃﾃﾃﾞ゙゙゙ｨｨｨｨｱ 親愛なる～へ 

love ﾗﾗﾗﾗｳﾞ 愛を込めて 

そ

の

他 under ～ ｱｱｱｱﾝﾀﾞ ～の下に 

Where は「どこ」という意味です。 

Whose は「誰のもの」という意味です。 

Whose に名詞がつくと「誰の～」という意味です。 

例）Where is my cap? 私の帽子はどこですか？ 

例）Whose is this cap? この帽子は誰のものですか？ 

例）Whose cap is this? これは誰の帽子ですか？ 

come on ｶｶｶｶﾑ ｵｵｵｵﾝ 急いで ① 彼のカメラはどこですか？ → ( Where )( is ) his camera? 

over there ｵｵｵｵｳｳﾞｧ ｾｾｾｾﾞｱ 向こうに ② あなたはどこですか？ → ( Where )( are ) you? 

of course ｱｱｱｱﾌ ｺｺｺｺｰｽ もちろん ③ あのイスは誰のものですか？ → ( Whose )( is )( that )( chair )? 

Happy Birthday! ﾊﾊﾊﾊﾋﾟ ﾊﾊﾊﾊﾞ゙゙゙ｰｽﾃﾞｲ 誕生日おめでとう ④ あれは誰のイスですか？ → ( Whose )( chair )( is )( that )? 

熟

語 

Thanks. ｻｻｻｻﾝｸｽ ありがとう 

 

⑤ これは誰の本ですか？ → ( Whose )( book )( is )( this )? 



８. 進行形(１年 Unit９) 

単語をなぞって書き、意味を覚えましょう。 英語のルールをしっかり理解し、適切な英文を作りましょう。 

people ﾋﾋﾋﾋﾟ゚゚゚ｰﾌﾟﾙ 人々 

grandma ｸﾞﾗﾗﾗﾗﾝﾏｰ おばあちゃん 

boy ﾎﾎﾎﾎﾞ゙゙゙ｲ 男の子 

be 動詞＋一般動詞の ing 形で「～している」という意味です。 

e で終わる一般動詞は、eを省いて ing をつけます。 

run や swim は、最後の文字を重ねて ing をつけます。 

例）I am studying math. 私は数学を勉強しています。 

例）He is using a camera. 彼はカメラを使っています。 

例）We are swimming. 私達は泳いでいます。 

way ｳｪｳｪｳｪｳｪｲ 方向 ① あなたは英語を話しています。 → You ( are )( speaking ) English. 

kitchen ｷｷｷｷﾁﾝ キッチン ② 彼女は数学を勉強しています。 → She ( is )( studying ) math. 

noodle ﾇﾇﾇﾇｰﾄﾞｩﾙ めん ③ 私はこのキッチンを使っています。 → I ( am )( using ) this kitchen. 

cookie ｸｸｸｸｷ クッキー ④ 私達は通りを走っています。 → We ( are )( running ) in the street. 

ice ｱｱｱｱｲｽ 氷 ⑤ 彼はあなたを待っています。 → He ( is )( waiting ) for you. 

apron ｴｴｴｴｲﾌﾟﾛﾝ エプロン 

uniform ﾕﾕﾕﾕｰﾆﾌｫｰﾑ 制服 

shoes ｼｭｼｭｼｭｼｭｰｽﾞ くつ 

be 動詞の後に not をつけると否定文になります。 

is not は isn’t、are not は aren’t と短縮できます。 

am not は短縮できません。 

例）I am not studying math. 私は数学を勉強していません。 

例）He isn’t using a camera. 彼はカメラを使っていません。 

例）We aren’t swimming. 私達は泳いでいません。 

watch ﾜﾜﾜﾜｯﾁ 腕時計 ① あなたは英語を話していません。 → You ( aren’t )( speaking ) English. 

umbrella ｱﾝﾌﾞﾚﾚﾚﾚﾗ カサ ② 彼女は数学を勉強していません。 → She ( isn’t )( studying ) math. 

area ｴｴｴｴｱﾘｱ 場所 ③ 私はこのキッチンを使っていません。 → I ( am )( not )( using ) this kitchen. 

city ｽｨｽｨｽｨｽｨﾃｨ 街 ④ 私達は通りを走っていません。 → We ( aren’t )( running ) in the street. 

street ｽﾄｩﾘﾘﾘﾘｰﾄ 通り ⑤ 彼はあなたを待っていません。 → He ( isn’t )( waiting ) for you. 

left ﾚﾚﾚﾚﾌﾄ 左 

dinner ﾃﾃﾃﾃﾞ゙゙゙ｨｨｨｨﾅ 夕食 

名

詞 

noon ﾇﾇﾇﾇｰﾝ 正午 

be 動詞を文頭に置くと疑問文になります。 

「はい」→ Yes, 主語＋be 動詞. 

「いいえ」→ No, 主語＋be 動詞＋not. 

例）Is he using a camera? 彼はカメラを使っていますか？ 

例）Is she playing tennis? → Yes, she is. 

例）Are you swimming? → No, I am not. 

run ﾗﾗﾗﾗﾝ 走る ① 彼女は数学を勉強していますか？ → ( Is )( she )( studying ) math? 

turn ﾀﾀﾀﾀｰﾝ 曲がる ② (①の疑問文に対して)はい、しています。 → ( Yes ), ( she )( is ). 

leave ～ ﾘﾘﾘﾘｰｳﾞ ～を出発する ③ あなたは英語を話していますか？ → ( Are )( you )( speaking ) English? 

listen to ～ ﾘﾘﾘﾘｽﾝ ﾄｩ ～を聴く ④ (③の疑問文に対して)はい、話しています。 → ( Yes ), ( I )( am ). 

wait for ～ ｳｪｳｪｳｪｳｪｲﾄ ﾌｫｰ ～を待つ ⑤ (③の疑問文に対して)いいえ、話していません。 → ( No ), ( I )( am )( not ). 

look for ～ ﾙﾙﾙﾙｯｸ ﾌｫﾌｫﾌｫﾌｫｰ ～を探す 

get on ～ ｹｹｹｹﾞ゙゙゙ｯﾄ ｵｵｵｵﾝ ～に乗る 

get off ～ ｹｹｹｹﾞ゙゙゙ｯﾄ ｵｵｵｵｰﾌ ～から降りる 

What＋進行形の疑問文で「何を～していますか？」という意味。 

do は「する」という意味があります。 

返事は進行形で答えます。 

例）What is he using? 彼は何を使っていますか？ 

例）What are you doing? あなたは何をしていますか？ 

例）I am swimming. 私は泳いでいます。 

hurry up ﾊﾊﾊﾊｰﾘ ｱｱｱｱｯﾌﾟ 急ぐ ① 彼女は何を勉強していますか？ → ( What )( is )( she )( studying )? 

go down ～ ｺｺｺｺﾞ゙゙゙ｳ ﾀﾀﾀﾀﾞ゙゙゙ｳﾝ ～を下って行く ② あなたは何を食べていますか？ → ( What )( are )( you )( eating )? 

動

詞 

get to ～ ｹｹｹｹﾞ゙゙゙ｯﾄ ﾄｩ ～に着く ③ 彼らは何を読んでいますか？ → ( What )( are )( they )( reading )? 

crowded ｸﾗﾗﾗﾗｳﾃﾞｨｯﾄﾞ 混雑した ④ 彼は何をしていますか？ → ( What )( is )( he )( doing )? 形

容 popular ﾊﾊﾊﾊﾟ゚゚゚ﾋﾟｭﾗ 人気の ⑤ 彼は通りを走っています。 → ( He )( is )( running ) in the street. 

like ～ ﾗﾗﾗﾗｲｸ ～のような 

他 

before ～ ﾋﾞﾌｫﾌｫﾌｫﾌｫｰｱ ～の前に 

cable car ｹｹｹｹｲﾌﾞﾙ ｶｶｶｶｰ ケーブルカー 

一般動詞で始まると命令文になります。 

命令文の前に Don’t をつけると否定文になります。 

be 動詞で始まる命令文もあります。 

例）Speak English. 英語を話しなさい。 

例）Don’t speak English. 英語を話してはいけません。 

例）Be careful. 気をつけなさい。 

traffic light ﾄｩﾗﾗﾗﾗﾌｨｯｸ ﾗﾗﾗﾗｲﾄ 信号 ① そのケーブルカーに乗りなさい。 → ( Get )( on ) the cable car. 

be careful ﾋﾋﾋﾋﾞ゙゙゙ｰ ｹｹｹｹｱﾌﾙ 気をつける ② そのケーブルカーに乗ってはいけません。 → ( Don’t )( get )( on ) the cable car. 

go to bed ｺｺｺｺﾞ゙゙゙ｳ ﾄｩ ﾍﾍﾍﾍﾞ゙゙゙ｯﾄﾞ 寝る ③ 左に曲がりなさい。 → ( Turn ) left. 

Here we are. ﾋﾋﾋﾋｱ ｳｨ ｱｰ さあ、着いた ④ 左に曲がってはいけません。 → ( Don’t )( turn ) left. 

熟

語 

Pardon me? ﾊﾊﾊﾊﾟ゚゚゚ｰﾄﾞｩﾝ ﾐﾐﾐﾐｰ 何と言いましたか 

 

⑤ 気をつけなさい。 → ( Be )( careful ). 



９. 助動詞①(１年 Unit１０) 

単語をなぞって書き、意味を覚えましょう。 英語のルールをしっかり理解し、適切な英文を作りましょう。 

winter ｳｨｳｨｳｨｳｨﾝﾀ 冬 

vacation ｳﾞｪｲｹｹｹｹｲｼｬﾝ 休み 

hill ﾋﾋﾋﾋﾙ 坂 

can＋動詞の原形で「～することが出来る」という意味です。 

can の後に not をつけると否定文になります。 

can not は can’t と短縮できます。 

例）He can swim. 彼は泳ぐことが出来ます。 

例）He can not swim. 彼は泳ぐことが出来ません。 

例）He can‘ｔ swim. 彼は泳ぐことが出来ません。 

bridge ﾌﾞﾘﾘﾘﾘｯｼﾞ 橋 ① 私は英語を話すことが出来ます。 → I ( can )( speak ) English. 

tree ﾄｩﾘﾘﾘﾘｰ 木 ② 彼女はそのドアを開けることが出来ます。 → She ( can )( open ) the door. 

lake ﾚﾚﾚﾚｲｸ 湖 ③ 私達は１年中スキーをすることが出来ます。 → We ( can )( ski ) all year round. 

park ﾊﾊﾊﾊﾟ゚゚゚ｰｸ 公園 ④ 彼はすしを食べることが出来ません。 → He ( can’t )( eat ) sushi. 

boat ﾎﾎﾎﾎﾞｳﾄ ボート ⑤ 彼らは日本語を書くことが出来ません。 → They ( can’t )( write ) Japanese. 

gym ｼｼｼｼﾞ゙゙゙ﾑ 体育館 

window ｳｨｳｨｳｨｳｨﾝﾄﾞｳ 窓 

door ﾄﾄﾄﾄﾞ゙゙゙ｰｱ ドア 

Can を文頭に置くと疑問文になります。 

「はい」→ Yes, 主語＋can. 

「いいえ」→ No, 主語＋can’t. 

例）Can he swim? 彼は泳ぐことが出来ますか？ 

例）Can she play tennis? → Yes, she can. 

例）Can you read Japanese? → No, I can’t. 

mirror ﾐﾐﾐﾐﾗ 鏡 ① 彼はすしを食べることが出来ますか？ → ( Can )( he )( eat ) sushi? 

homework ﾎﾎﾎﾎｳﾑﾜｰｸ 宿題 ② (①の疑問文に対して)はい、出来ます。 → ( Yes ), ( he )( can ). 

guitar ｷﾞﾀﾀﾀﾀｰ ギター ③ あなたは英語を話すことが出来ますか？ → ( Can )( you )( speak ) English? 

piano ﾋﾟ゚゚゚ｱｱｱｱﾉｳ ピアノ ④ (③の疑問文に対して)はい、出来ます。 → ( Yes ), ( I )( can ). 

phone ﾌｫﾌｫﾌｫﾌｫｳﾝ 電話 ⑤ (③の疑問文に対して)いいえ、出来ません。 → ( No ), ( I )( can’t ). 

名

詞 

number ﾅﾅﾅﾅﾝﾊﾞ 番号 

open ～ ｵｵｵｵｳﾌﾟﾝ ～を開ける 

swim ｽｳｨｳｨｳｨｳｨﾑ 泳ぐ 

Can I ～? は「～してもいいですか？」という意味です。 

Can you ～? は「～してくれませんか？」という意味です。 

Sure. / All right. / OK.などで答えます。 

例）Can I open the window? 窓を開けてもいいですか？ 

例）Can you open the window? 窓を開けてくれませんか？ 

例）Sure. もちろん。 

kid ｷｷｷｷｯﾄﾞ からかう ① ギターを演奏してもいいですか？ → ( Can )( I )( play ) the guitar? 

ski ｽｷｰｷｰｷｰｷｰ    スキーをする ② ピアノを演奏してくれませんか？ → ( Can )( you )( play ) the piano? 

camp ｷｬｷｬｷｬｷｬﾝﾌﾟ キャンプをする ③ カナダに行ってもいいですか？ → ( Can )( I )( go ) to Canada? 

guess ～ ｹｹｹｹﾞ゙゙゙ｽ ～を推測する ④ 東京に行ってくれませんか？ → ( Can )( you )( go ) to Tokyo? 

ride ～ ﾗﾗﾗﾗｲﾄﾞ ～に乗る ⑤ いいですよ。 → ( All )( right ). 

get around ｹｹｹｹﾞ゙゙゙ｯﾄ ｱﾗﾗﾗﾗｳﾝﾄﾞ 動き回る 

come from ～ ｶｶｶｶﾑ ﾌﾗﾗﾗﾗﾑ ～に由来する 

look at ～ ﾙﾙﾙﾙｯｸ ｱｯﾄ ～を見る 

be 動詞の疑問文は、be動詞を文頭に置きます。 

一般動詞の疑問文は、Do や Does を文頭に置きます。 

進行形の疑問文は、be動詞を文頭に置きます。 

例）Is he from Canada? 彼はカナダ出身ですか？ 

例）Does he study math? 彼は数学を勉強しますか？ 

例）Is he studying math? 彼は数学を勉強していますか？ 

動

詞 

help with ～ ﾍﾍﾍﾍﾙﾌﾟ ｳｨｳｨｳｨｳｨｽﾞ ～を手伝う ① 彼らは東京出身ですか？ → ( Are )( they ) from Tokyo? 

busy ﾋﾋﾋﾋﾞ゙゙゙ｽﾞｨ 忙しい ② あなたは英語を話しますか？ → ( Do )( you )( speak ) English? 

hot ﾊﾊﾊﾊｯﾄ 暑い ③ 彼女は英語を話しますか？ → ( Does )( she )( speak ) English? 

tall ﾄﾄﾄﾄｰﾙ 背の高い ④ 彼女は英語を話していますか？ → ( Is )( she )( speaking ) English? 

steep ｽﾃｨﾃｨﾃｨﾃｨｰﾌﾟ 急な ⑤ 彼女は英語を話すことが出来ますか？ → ( Can )( she )( speak ) English? 

beautiful ﾋﾋﾋﾋﾞ゙゙゙ｭｭｭｭｰﾃｨﾌﾙ 美しい 

golden ｺｺｺｺﾞ゙゙゙ｳﾙﾄﾞｩﾝ 金色の 

形

容

詞 

sure ｼｭｼｭｼｭｼｭｱ もちろん 

疑問詞は疑問文の前につきます。 

What「何」、Which「どちら」、Who「誰」、Whose「誰の」、 

Where「どこ」、When「いつ」、Why「なぜ」、How「どのように」 

例）What does he study? 何を彼は勉強しますか？ 

例）When can he study? いつ彼は勉強することが出来ますか？ 

例）Where is he studying? どこで彼は勉強していますか？ 

why ﾜﾜﾜﾜｲ なぜ ① なぜあなたは読むことが出来ますか？ → ( Why )( can )( you ) read? 

when ｳｪｳｪｳｪｳｪﾝ いつ ② どこであなたは読みますか？ → ( Where )( do )( you ) read? 

そ

の

他 easily ｲｲｲｲｰｽﾞｨﾘ 簡単に ③ どちらを彼は読みますか？ → ( Which )( does )( she ) read? 

all year round ｵｵｵｵｰﾙｲﾔｰﾗﾗﾗﾗｳﾝﾄﾞ １年中 ④ 何を彼は読んでいますか？ → ( What )( is )( she ) reading? 熟

語 right now ﾗﾗﾗﾗｲﾄ ﾅﾅﾅﾅｳ ちょうど今 

 

⑤ いつ彼は読むことが出来ますか？ → ( When )( can )( he ) read? 



１０. 一般動詞過去形/感嘆文(１年 Unit１１) 

単語をなぞって書き、意味を覚えましょう。 英語のルールをしっかり理解し、適切な英文を作りましょう。 

view ｳｳｳｳﾞ゙゙゙ｭｭｭｭｰ 景色 

bread ﾌﾞﾚﾚﾚﾚｯﾄﾞ パン 

dream ﾄﾞｩﾘﾘﾘﾘｰﾑ 夢 

一般動詞に ed をつけると「～しました」という意味です。 

e で終わる語は、dだけをつけます。 

子音字＋yで終わる語は、yを iに変えて ed をつけます。 

例）He called his family. 彼は彼の家族に電話しました。 

例）They used my camera. 彼らは私のカメラを使いました。 

例）She studied math. 彼女は数学を勉強しました。 

shrine ｼｭﾗﾗﾗﾗｲﾝ 神社 ① 私は夕食を料理しました。 → ( I )( cooked ) dinner. 

sunrise ｻｻｻｻﾝﾗｲｽﾞ 日の出 ② 彼女はカナダに滞在しました。 → ( She )( stayed ) in Canada. 

headache ﾍﾍﾍﾍｯﾄﾞｴｲｸ 頭痛 ③ 彼は日本語を勉強しました。 → ( He )( studied ) Japanese. 

plane ﾌﾟﾚﾚﾚﾚｲﾝ 飛行機 ④ 彼らは東京に住んでいました。 → ( They )( lived ) in Tokyo. 

the Earth ｽﾞｨ ｱｱｱｱｰｽ 地球 ⑤ 私達は彼の飛行機を使いました。 → ( We )( used ) his plane. 

thing ｽｨｽｨｽｨｽｨﾝｸﾞ もの 

名

詞 

hour ｱｱｱｱｳｱ ～時間 

call ～ ｺｺｺｺｰﾙ ～に電話する 

ed をつけず、特別な変化をする動詞を不規則動詞といいます。 

go→went、come→came、get→got、take→took、 

see→saw、do→did、have→had、give→gave など。 

例）They went to Canada. 彼らはカナダに行きました。 

例）He came to school. 彼は学校に来ました。 

例）I saw the teacher. 私はその先生を見ました。 

stand ｽﾀﾀﾀﾀﾝﾄﾞ 立つ ① 彼は７冊本を持っていました。 → ( He )( had ) seven books. 

think ｽｨｽｨｽｨｽｨﾝｸ 思う ② 私は東京に行きました。 → ( I )( went ) to Tokyo. 

rest ﾚﾚﾚﾚｽﾄ 休憩する ③ 彼女は(１匹の)ネコを見ました。 → ( She )( saw ) a cat. 

rain ﾚﾚﾚﾚｲﾝ 雨が降る ④ 彼らは日本に来ました。 → ( They )( came ) to Japan. 

cook ｸｸｸｸｯｸ 料理する ⑤ 私達は(１枚の)写真を手に入れました。 → ( We )( got ) a picture. 

stay ｽﾃﾃﾃﾃｲ 滞在する 

go back ｺｺｺｺﾞ゙゙゙ｳ ﾊﾊﾊﾊﾞ゙゙゙ｯｸ 帰る 

walk around ～ ｳｫｳｫｳｫｳｫｰｸ ｱﾗﾗﾗﾗｳﾝﾄﾞ ～を歩き回る 

didn’t を一般動詞の原形の前につけると否定文になります。 

Did を文頭に置くと疑問文になります。 

「はい」→ Yes, 主語＋did. / 「いいえ」→ No, 主語＋didn’t. 

例）She didn’t use a pen. 彼女はペンを使いませんでした。 

例）Did she use a pen? 彼女はペンを使いましたか？ 

例）Did you study math? → Yes, I did. / No, I didn’t. 

動

詞 

stay up ｽﾃﾃﾃﾃｲ ｱｱｱｱｯﾌﾟ 起きている ① 私は英語を話しませんでした。 → ( I )( didn’t )( speak ) English. 

smart ｽﾏﾏﾏﾏｰﾄ 賢い ② 彼らはカナダに滞在しませんでした。 → ( They )( didn’t )( stay ) in Canada. 

small ｽﾓﾓﾓﾓｰﾙ 小さい ③ 彼女は東京に住んでいましたか？ → ( Did )( she )( live ) in Tokyo? 

cold ｺｺｺｺｳﾙﾄﾞ 寒い ④ (③の疑問文に対して)はい、住んでいました。 → ( Yes ), ( she )( did ). 

tired ﾀﾀﾀﾀｲｱﾄﾞ 疲れている ⑤ (③の疑問文に対して)いいえ、住んでいませんでした。 → ( No ), ( she )( didn’t ). 

quiet ｸﾜﾜﾜﾜｲｴｯﾄ 静かな 

early ｱｱｱｱｰﾘ 早く 

形

容

詞 

different ﾃﾃﾃﾃﾞ゙゙゙ｨｨｨｨﾌｧﾚﾝﾄ 異なる 

How＋形容詞で「なんて～なんだ」という意味です。 

後に主語＋動詞をつけることもできます。 

形容詞の代わりに副詞を使うこともできます。 

例）How small! なんて小さいんだ！ 

例）How small it is! それはなんて小さいんだ！ 

例）How fast he runs! なんて速く彼は走るんだ！ 

yesterday ｲｪｲｪｲｪｲｪｽﾀﾃﾞｲ 昨日 ① なんて暑いんだ！ → ( How )( hot )! 

last ﾗﾗﾗﾗｽﾄ この前の ② 彼女はなんて美しいんだ！ → ( How )( beautiful ) she is! 

almost ｵｵｵｵｰﾙﾓｳｽﾄ ほとんど ③ なんて背が高いんだ！ → ( How )( tall )! 

ago ｱｺｺｺｺﾞ゙゙゙ｳ ～前に ④ 彼はなんて賢いんだ！ → ( How )( smart ) he is! 

fast ﾌﾌﾌﾌｧｧｧｧｽﾄ 速く ⑤ なんて速くあなたは泳ぐんだ！ → ( How )( fast ) you swim! 

together ﾄｩｹｹｹｹﾞ゙゙゙ｻﾞ 一緒に 

そ

の

他 

as ～ ｱｱｱｱｽﾞ ～として 

just like ～ ｼｼｼｼﾞ゙゙゙ｬｬｬｬｽﾄ ﾗﾗﾗﾗｲｸ まさに～のように 

What＋形容詞＋名詞で「なんて～な…なんだ」という意味です。 

後に主語＋動詞をつけることもできます。 

このように驚きを表す文を感嘆文といいます。 

例）What a small book! なんて小さい本なんだ！ 

例）What a small book it is! それはなんて小さい本なんだ！ 

例）What a tall man he is! 彼はなんて背が高い男性なんだ！ 

all around ｵｵｵｵｰﾙ ﾗﾗﾗﾗｳﾝﾄﾞ あたり一面に ① なんて暑い日なんだ！ → ( What ) a ( hot )( day )! 

What’s wrong? ﾜﾜﾜﾜｯﾂ ﾛﾛﾛﾛｰﾝｸﾞ どこが悪いの？ ② 彼女はなんて美しい女性なんだ！ → ( What ) a ( beautiful )( woman ) she is! 

take care of ～ ﾃﾃﾃﾃｲｸ ｹｹｹｹｱ ｱｳﾞ ～を気にかける ③ なんて背が高い先生なんだ！ → ( What ) a ( tall )( teacher )! 

look like ～ ﾙﾙﾙﾙｯｸ ﾗﾗﾗﾗｲｸ ～のように見える ④ 彼はなんて賢い男性なんだ！ → ( What ) a ( smart )( man ) he is! 

熟

語 

and so on ｱｱｱｱﾝﾄﾞ ｿｿｿｿｳ ｵﾝ など 

 

⑤ これはなんて長いペンなんだ！ → ( What ) a ( long )( pen ) this is! 



 


